

Du 15 au 17 aout, 3 jours à Guebwiller

Chers membres,

Pour notre tour d'août, nous avons choisi l'alsace (au départ de Bascharage +/- 350 km).

L'Alsace est une région historique de la France. Il s'agit d'une région hyper propice à l'évasion sur une moto grâce à ses paysages magnifiques et ses routes bien entretenues. En fait, l'Alsace dispose de nombreux endroits magnifiques et parfaits pour les balades à moto. Du printemps à l'automne, les motards affluent vers cette région afin de se déconnecter du monde, et se retrouver avec leur engin. Débutants, intermédiaires ou professionnels, l'Alsace attire tous les motards.

Notre hôtel de base pendant notre séjour est le " Hôtel de l'Ange".

<https://www.hotel-ange.fr/>

Prix pour 2 nuits, petit déjeuner inclus

Chambre double: 260,00 €

Chambre single: 200,00 €

Taxe de séjour : Jour/Personne 1,87 €

